

PLANCAD 2000

Lic. Miriam Alcázar Gamarra

La Universidad Femenina del Sagrado Corazón, en cumplimiento de su misión, apoya los esfuerzos en bien de la educación peruana. Por esta razón ha participado en el concurso público convocado por el Ministerio de Educación y ha sido seleccionada para realizar actividades de capacitación a Directores y Docentes de los Centros Educativos del nivel de Educación Primaria.

El Plan Nacional de Capacitación Docente para el nivel de Educación Primaria tiene como objetivo general:

“Mejorar la calidad del trabajo técnico pedagógico de los Directores y Docentes del Nivel de Educación Primaria, a través de una capacitación inicial, diversificada y por regiones, en la aplicación de la Estructura Curricular Básica, en el uso de materiales distribuidos por el Ministerio de Educación y materiales estructurados con recursos de la comunidad, en la utilización de estrategias de metodología activa y en criterios y técnicas de evaluación de los aprendizajes y de la práctica de valores”.

Mediante el Convenio Unifé - PLANCAD 2000, suscrito el 3 de enero del 2000, la

Unifé asume la responsabilidad de lograr este objetivo, capacitando a 16 directores y 197 docentes de Centros Educativos Estatales de los distritos de Surco y Los Olivos, a través de:

- Talleres de Capacitación para Directores y Docentes, en marzo y en agosto.
- Visitas no programadas a las aulas, y
- Actividades de Reforzamiento y Seguimiento, durante todo el año escolar.

El Primer Taller de Capacitación, realizado en Unifé del 08 al 21 de marzo, tuvo como objetivo específico que todos los Directores y Docentes participantes, al finalizar el mismo, estén en capacidad de diseñar, planificar y evaluar las diferen-

tes formas de Programación Curricular que permitan a los estudiantes el logro de los aprendizajes propuestos por grado y ciclo.

Los 213 participantes han asistido a la Unifé puntualmente, a pesar de las distancias; se les ha visto pasar presurosos rumbo a las aulas de la Facultad de Ciencias de la Educación donde han sido recibidos con cordialidad y en un clima de armonía y respeto, han vivenciado la práctica de valores y realizado actividades que les han permitido el logro de aprendizajes significativos para su desarrollo personal y profesional.

Al finalizar las 80 horas de trabajo efectivo en este primer



Docentes en uno de los talleres dirigido por la Lic. Norma Soto Gómez.

Taller, se organizaron catorce núcleos de docentes para iniciar la segunda fase del Programa: optimizar el desempeño académico. Durante el año escolar los Directores y Docentes recibirán las visitas de sus capacitadoras para la aplicación y afianzamiento de los aprendizajes logrados en el Taller; observarán y serán observados en clase; serán guiados a reflexionar sobre su práctica docente con el fin de superar sus dificultades; se destacarán y reforzarán los logros compartiendo experiencias en grupos de interaprendizaje.

El desarrollo del Plan Nacional de Capacitación Docente en Unifé, al igual que en todo el país, es evaluado por el Ministerio de Educación en forma permanente.

La Unifé, como Ente Ejecutor, está representada legalmente por la Doctora Elga García Aste, rscj. El equipo seleccionado por el Ministerio de Educación como responsable del programa, que pone todo su esfuerzo y voluntad para realizar un trabajo eficiente, está conformado por la Magister Norma Soto Gómez,

las Licenciadas Ana María Adriazola León, Irma Roca Campos, María Eugenia Huarachi Chávez, Nelly Piaggio Castro y Amanda Véliz Garagatti. La Coordinación Académica está a cargo de la Licenciada Miriam Alcazar Gamarra, con la asesoría y el apoyo permanente del Doctor Jorge Silva Merino, Decano de la Facultad de Ciencias de la Educación.

**Acróstico preparado por el Profesor Juan Antonio Castillo Asencios,
Director del C.E. N° 3087 del distrito de Los Olivos,
participante en el PLANCAD 2000.**

Unifé, bastión de renovación.
Nívea y transparente institución.
Internalizan los saberes docentes.
Fomentan el trabajo solidario.
Entregados y responsables nos orientan a ser.

Profesores innovadores.
Loando a Piaget, Vigotsky y Ausubel.
Aprendemos a enseñar en esta era de cambios.
Niños y niñas aprendan a aprender;
Con valores ser líderes es su misión.
Amor y respeto mutuo es su deber.
Defendiendo la vida con justicia y equidad.

2000 años de Proyectos, Módulos y Unidades.